



Medidas de apoyo para Pemex ‘lejos’ de necesidades: Fitch Ratings

CIUDAD DE MÉXICO.- Con las recientes [medidas de apoyo que Petróleos Mexicanos \(Pemex\) recibirá](#), la calificadora [Fitch Ratings](#) señaló que es un paso en la medida correcta pero muy lejos de las necesidades de la empresa.

El presidente, Andrés Manuel López Obrador, anunció el lunes medidas para tratar de aliviar las finanzas de la endeudada empresa, que lucha por estabilizar su producción, incluyendo la renovación de líneas de crédito y la intención de reducir gradualmente su carga tributaria.

La calificadora señaló que esto podría afectar un retroceso para la calificación soberana de México